
【 家庭教育学級 】 

家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留

意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんな

で学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇「ヨガ」と聞いて不安がありましたが、先生の言葉がけがとても優しく笑い飛ばしてくれる雰囲気が 

とてもよかったです。楽しい時間を過ごすことができました。 

◇なかなか自分のためにゆっくりと時間を取って体を動かす機会がないので大変有意義な時間でし 

た。ありがとうございました。また、親子のほほえましい関わりに心が温かくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇手際よく作業出来て、たいへん楽しくおいしく作ることができました。家でもさっそく作ってみよう 

と思います。  

◇とても簡単に作ることができました。作業しながら楽しく情報交換ができて有意義な時間となりま 

した。学校の先生から教えていただくということで、懐かしい時間でした。  

 

 令和５年１月２４日  第１５号 

石巻市立大原小学校 第１回学習会 １２月９日（金） 

【実技】親子ヨガ 

【講師】ヨガインストラクター 坂本 佳那 氏 

 

石巻市立東浜小学校 第３回学習会 １２月９日（金） 

【実技】子供のおやつ 

【講師】東浜小学校用務員 藤田 由紀子 氏 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇実践例から、学校の負担を減らすことや高齢者等地域の方の活躍の場が増えることなど、現在の学 

校課題、地域の課題解決に効果的だと思いました。  

◇学校だけではなく地域で子供を育てるというお話に感動しました。大人も子供もそして地域も、 

WIN WINですね。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇学校と地域、情報の共有は大事だと改めて思いました。目指すところはたいへん良いものだと思い 

ます。しかし、一般の人には説明が少し難しかったです。 

◇地域の協力も必要な取り組みだと理解しました。昨今、ＰＴＡ活動の維持が難しいとされている中、 

地域の方々の長期的な協力体制は構築できるのでしょうか。疑問に思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇税関の働きについて知る機会となり、合わせて薬物乱用の恐ろしさを理解できました。もう少し、薬 

物の怖さを強調していただいてもよかったと思いました。  

◇予想以上に多くの薬物が日本に入ろうとしていることが分かりました。また、一度の使用がその後 

の脳や体に大きく影響してしまう怖さも理解できました。  

 

 

 

 

 

 

石巻市立石巻中学校 第１回学習会 １２月１０日（土） 

【講話】コミュニティ・スクールにおけるＰＴＡの役割 

【講師】石巻市教育委員会 学校教育課 ＣＳスーパーバイザー 畠山 政浩 氏 

 

石巻市立山下小学校 第１回学習会 １２月１日（木）～１１日（日）  

【講話】コミュニティ・スクール説明会（動画配信） 

【講師】石巻市教育委員会 学校教育課 ＣＳスーパーバイザー 畠山 政浩 氏 

 

石巻市立飯野川中学校 第１回学習会 １２月１２日（月） 

【講話】薬物乱用防止教室 

【講師】横浜税関仙台塩釜税関支署石巻出張所  山口 一紀 氏・城田 友裕 氏 

 


